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Öffentliche Sitzung 

 

 

Auszug aus der Niederschrift der 9. Sitzung des 

Ausschusses für Schule, Sport und Kultur des 

Rates der Stadt Meckenheim vom 17.11.2022 
 
 
4 Bericht der Schulen  

 
Frau Gahl, Evangelische Grundschule:   
65 Neuanmeldungen der zukünftigen 1. Klässler. Ein Teil der Kinder wird auf 
andere Schulen verteilt, da die Schule zweizügig sein wird. Die 
Sanierungsarbeiten dauern noch an. Aktuell werden Fliesen-, Elektrik- sowie 
Malerarbeiten durchgeführt. Der Umbau der ehemaligen Hausmeisterwohnung 
zur Mensa hat begonnen. Das Budget „Aufholen nach Corona“ wurde voll 
ausgeschöpft.  
 
Frau Stühm, Katholische Grundschule: 
Es werden derzeit multiprofessionelle Teams aus Lehrkräften und Pädagogen 
gebraucht auch im Hinblick auf den künftigen OGS-Ausbau und um der 
wachsenden Heterogenität, unter anderem innerhalb der Inklusion, gerecht zu 
werden. Aktuell läuft eine Kooperation mit der städtischen Jugendhilfe. Ein 
Mitarbeiter von „Kinder City“ unterstützt die Schule während der Pausenzeiten.  
 
Herr Bahrouz, Konrad-Adenauer-Gymnasium: 
Das Budget „Aufholen nach Corona“ wurde voll ausgeschöpft. Die Fördermittel 
wurden zur Stärkung des sozialen Miteinanders eingesetzt. Das Gymnasium hat 
sich entschieden, eine Skifreizeit im Januar für die Jg. 6 durchzuführen. Anfang 
des neuen Jahres wird es Fahrten zum Theater und Fahrten der neu gegründeten 
Chöre und des Orchesters geben. Es gibt nur noch einzelne wenige Covid-Fälle an 
der Schule. Die Informationsveranstaltung der 4. Klässler am Campus ist gut 
verlaufen. Der Tag der offenen Tür findet am Samstag, 19.11.2022 statt.  
 
Herr Bottin, Theodor-Heuss-Realschule: 
Die Klassen 5 haben auf der Streuobstwiese rund 10 Tonnen Äpfel mit der 
Biologischen Station abgeerntet.  Die Schule hatte einen dreitägigen Besuch von 
der „Digital Akademie“ der Konrad-Adenauer-Stiftung, die Workshops zu den 
Themen Mobbing, Hass und Fakenews durchgeführt hat. Dabei haben die SuS 
selbstständig Instagram accounts und TikTok Videos erstellt. 25 Schulen 
deutschlandweit haben den Besuch der „Digital Akademie“ bisher erlebt. Der Tag 
der offenen Tür fand am Samstag, 12.11.2022 statt. Rund 400 Besucher/-innen 
haben die Schule an diesem Tag besucht. Die Schule plant im kommenden 
Schuljahr 4 neue Eingangsklassen zu bilden. Das Förderbudget „Aufholen nach 
Corona“ wurde voll ausgeschöpft.  
 
Herr Hauck, Geschwister-Scholl-Hauptschule: 
Herr Hauck stellt Frau Silvia Ibisch vor. Frau Ibisch ist seit 01.11.2022 
Konrektorin an der GSH. Die Schule startete mit zwei Klassen 5 ins neue 
Schuljahr. Am 08.11.2022 fand die MEGA-Veranstaltung statt. Nach wie vor 
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werden rund 70% der SuS des Abschlussjahrgangs an Ausbildungsbetriebe 
vermittelt. Aktuell sind 25 ukrainische SuS an der GSH. Diese werden in den 
Regelklassen unterrichtet und bekommen einen zusätzlichen Förderunterricht. 
Die Schulen am Camus haben in diesem SJ insgesamt drei neue Klassen im 
Vergleich zum SJ 2021/2022 bekommen. Herr Hauck geht von weiterer Steigung 
der SUS-Zahlen aus und spricht das Raumproblem an. Der Wunsch von Herrn 
Hauck ist, auch künftig alle Meckenheimer SuS am Campus aufnehmen zu 
können.   
 
Herr Schwaner möchte wissen, woraus die hohe SuS-Zahl resultiert. 
  
Antwort Schulleitung: 
Meckenheim ist ein Zuwachsgebiet für junge Familien, das sich im Bereich 
Schulen wie Kindergärten bemerkbar macht.  
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
Meckenheim, den 12.01.2023 
 
 
 
   
Schriftführerin  
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